

Arnas (Rhône), par Villefranche

12 Oct. 1905



Cher Monsieur Henriques,

Je vous ai expédié ces jours un paquet contenant 353 spécimens de plantes de mes récoltes en Espagne de 1905.

J'ai herborisé pendant 3 mois dans les provinces où aucun botaniste n'avait été. Aussi j'ai récolté beaucoup de plantes très rares. J'ai partagé mes récoltes avec vous et je suis heureux de vous les offrir en échange.

En retour, ayez la bonté de m'envoyer des plantes de l'Afrique tropicale Portugaise: P. Glomé, Malange, Angola, Lourenço-Marques.

L'an dernier vous m'avez fait envoyer des plantes africaines Ranunculaceae à Lythroriaceae. Cette année envoyez-moi la suite des familles: Cucurbitac., Melastom. à Clusiaceae et Filices. Un seul échantillon suffira pour chaque espèce, si on ne peut en mettre plusieurs. Je vous en serai très reconnaissant et je vous donnerai encore d'autres plantes rares.

Mes compliments à M.M. Mariz et Moller et agréés, cher Monsieur Henriques, l'assurance de mes meilleurs sentiments.

J. Michel Gandoger.





